

Actividades en la Biblioteca Municipal

Desde el año 2005 venimos realizando en la Biblioteca Municipal de Cuenca una serie de actividades relacionadas con la lectura.

Estas actividades van dirigidas hacia dos ámbitos, el primero de ellos son los colegios, para los cuales preparamos unas visitas guiadas por la biblioteca y sobretodo por la sala infantil, seguidas de unas actividades relacionadas con libros de la biblioteca, cuentos clásicos, etc... para que los chicos se familiaricen con la biblioteca y la vean como un sitio donde poder estudiar, hacer trabajos, pasar su tiempo de ocio, sacar material en préstamo, etc. Se les enseña y explica como funciona la biblioteca, los documentos que tenemos, como hacerse el carné de usuario y los materiales que se pueden llevar a casa en préstamo.

**...existe un libro
para cada lector
y un lector para
cada libro.**

Estas visitas están dirigidas a niños entre 6 y 12 años dividido en tres grupos según la edad y los cursos. El primer grupo de edad abarca de 6 a 8 años. El segundo desde los 8 a los 10 años y el tercero desde los 10 a los 12 años. Para cada uno de estos grupos se llevan a cabo actividades adaptadas a cada rango de edad. Igualmente las explicaciones de la biblioteca también varían en función de la

edad, siendo mas completas las dirigidas al último rango de edad, los niños entre 10 y 12 años.



Este año pretendemos fomentar también el hábito lector prestando lotes de libros a los colegios durante un tiempo limitado aproximado de un mes. De esta manera se pretende igualmente fomentar la relación entre la biblioteca y los colegios para conseguir que los niños y jóvenes lean.

El segundo ámbito al que nos dirigimos son los usuarios de la biblioteca, tanto hacia los ya afianzados como hacia los futuros usuarios. Para ellos, realizamos una serie de actividades relacionadas con la lectura divididos en dos grupos de edad. Uno para niños entre 6 y 8 años, y otro para niños entre 9 y 12 años. Estas actividades se realizan una vez por semana y durante una hora cada grupo. Los grupos son reducidos, no más de diez personas por grupo ya que si son muy amplios los niños se distraen y es difícil darles una atención personalizada.

Estas actividades están encaminadas a hacer que los niños disfruten con la lectura y a conseguir un hábito lector en ellos, que con el tiempo les facilitará la comprensión y entendimiento de lo que leen y por tanto les será más fácil estudiar. Eso es un hecho, si

un niño lee asiduamente, ese niño tendrá una capacidad de comprensión mayor que uno que no lee.

Pero el fomento de la lectura es algo que no solo debe hacerse desde la biblioteca sino que, es algo que deben fomentar igualmente el colegio y sobre todo los padres. Fomentar no significa "obligar" sino que significa el despertar en ellos el hábito de leer, que la lectura sea algo que forme parte de sus vidas al igual que lo es ver la televisión o jugar al ordenador. Debe haber tiempo para todo.

Desde esta biblioteca municipal, se pretende eso, que los niños despierten el gusto por leer y esa diversión que es la lectura, a través de todo tipo de libros para todas las edades.

Como bien decía un gran Bibliotecario como es Ranganatan "existe un libro para cada lector y un lector para cada libro".

**LAS
ACTIVIDADES
COMENZARÁN
EL DÍA 19 DE
NOVIEMBRE.**

**EL PLAZO DE
INSCRIPCIÓN
QUEDA
ABIERTO**